

[Lassen wir das Volk entscheiden!](#)

[E-Mail im Browser ansehen](#)



Vergessen Sie die Arena...

... und schauen Sie sich den neuesten „Polit-Stammtisch“ über die Energiestrategie 2050 an, liebe/r <<Vorname>> <<Nachname>>

Es diskutieren:

- Vital Burger, Rechtsanwalt und Ökonom
- Anian Liebrand, «Schweizerzeit»
- Christian Riesen, Wirtschaftsinformatiker und Buchautor
- Dr. Lukas Weber, Elektroingenieur und Geschäftsführer von Alliance Energie

[>> zur Diskussion](#)

Hier finden Sie Fakten, Argumente und ein ehrliches Ringen um eine sichere und günstige Energieversorgung der Schweiz.

Die Diskussion wurde vom privaten Fernsehsender [Schweiz 5](#) aufgezeichnet und

erstmals ausgestrahlt.

Bitte tragen Sie zur kritischen Diskussion über die Energiestrategie 2050 bei und verbreiten Sie die Sendung über Facebook, E-Mail, Ihre Website usw.

Und vergessen Sie nicht, das Referendum gegen die Energiestrategie 2050 [zu unterschreiben!](#)

Danke.

Herzlich, Ihr Lukas Weber



[Hier geht's](#) zur Fernsehdiskussion über die Energiestrategie 2050.



Alliance Energie setzt sich für eine sichere und günstige Energieversorgung der Schweiz ein. Es ist ein Netzwerk von Kritikern einer vom Staat erzwungenen Energiewende.

[Newsletter-Archiv](#) | [Homepage](#) | [Referendums-Website](#)

[Adresse aktualisieren](#) | [Newsletter abbestellen](#) | [weiterempfehlen](#)